

おおみなみ



平成26年 1月8日 学校だより No. 10

児童数 697名 家庭数 551



明けましておめでとうございます

校長 関谷 泰史

新年明けましておめでとうございます。

皆様には、ご家族おそろいでよい年をお迎えのことと存じます。

大晦日に、西に沈んでいった太陽が、元日の東の空に昇ってくると、何となく新しい太陽が昇ってきたように見えるのは不思議です。元日の陽光には新しさがみなぎっているようにも見えます。新しい年を迎え、大きな明るい夢を描いて伸び伸びと育っていく子供たちに幸多かれと祈らずにはいられません。

1月から3月の時期は、授業日数が少ない時期です。しかし、学年のまとめとして大切な時期です。とりわけ6年生にとっては、小学校を卒業して中学生になっていく大切な準備の時期でもあります。先生方、友達と一緒に大南小の素晴らしい思い出をたくさん残す努力をすることを期待しています。また、1年生もすっかり学校生活に慣れ、入学時にはできなかったことができるようになり、分かったことが増えてきています。2年生から5年生の子供たちも確実な成長の歩みが認められます。一日一日の成長はなかなか気がつきませんが、時間をおいて振り返ってみますと、改めて子供の成長の素晴らしさに驚きの目を見張る思いがいたします。その一つが展覧会です。

- ・毎回ある入口のトンネル。ブラックライトに照らされた幻想的な空間はいつまでも飽きません。どの学年の作品も、その学年ならではのきばえや色使いで感心させられます。制作中の画像もTVで見ることができ、楽しかったです。
- ・子供の成長過程に喜びを感じました。「南小の好きな場所」は、心のふるさととして、卒業後も宝物になる絵かと思うと熱くなるものがありました。

保護者の皆様、素敵な感想をありがとうございました。

私も、「子供は、決して大人の発展途上の未発達な段階などではなくて、大人とは別のすごい存在だ」と、改めて子供たちを尊敬する気持ちになりました。八重山地方には「やらびえむぬんしい(童はもの知り)」ということわざがあるそうです。「むぬんしい」とは大人に見えないものを見る力があること。大人がすりへらしてきてしまったものです。子供たちの作品を見ながら、自分のさびついた感性を洗い流し、生きる力をもらったように思います。

考えてみますと、私たち大人は、子供たちとの毎日の生活の中で、つい子供をせかしたり、指示したりする言葉ばかりで接しがちです。子供ならではの貴重な時間をたっぷり過ごさせて、想像力を思いきり伸ばせるようにしたいものだ、とも思いました。

子供たちは、愛されたい、認められたい、自分のことを分かってもらいたい、何かをやりたいという願いを皆持っているものです。改めて、この子供たちの願いを満たすことを中心にすえた教育活動の展開に教職員一同努力してまいります。本年もご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

なわとび月間・マラソン月間



なわとび・マラソン担当

11月18日(月)から12月20日(金)までの約1か月間、なわとび月間に取り組みました。

目的は、なわとびに親しみ、体力の向上を図ること 自分のもち、粘り強く取り組むことです。

なわとび月間が始まると朝休みはもちろんのこと、中休み・昼休みに校庭で縄跳びをする姿が多く見られました。また、12月3日から、高学年のなわとびリーダーが中心となり、下学年に跳び方を教える活動も行いました。縄跳びが苦手で、進んで取り組むことができない子でも、縄跳びが得意な子と一緒に跳ぶことで少しずつできるようになる場面もありました。大人が教えることも大切ですが、子供同士が教え合うこともとても大切だと感じました。

年が明けて平成26年1月9日(木)～2月8日(土)からは、マラソン月間です。休み時間に各学年で決められた周回数を目指して走ります。決められた時間内で運動を続けられる力(持久力)を高めることを目標に取り組みます。それと同時に、なわとび月間同様、友達と走る喜びなどを感じてほしいと思います。

マラソン月間の最後には、マラソン大会を各学年で行います。タイムも気にはなるとは思いますが、最後まで、歩かずに自分の持っている精一杯の力で走り続けるということを目指して取り組んでほしいと思います。



1月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
		冬季休業日	特4時程 給食なし 計測(4,6年)	給食開始 計測(1,2年) 席書会(3,4年) マラソン開始	委員会 計測(3,5年) 席書会(5年)	土曜授業 席書会(6年)
12	13	14	15	16	17	18
	成人の日	避難訓練	体育朝会	ユニセフ PTA役員会	ユニセフ 書き初め展始 冬休み図書返却	連合図工展
19	20	21	22	23	24	25
連合図工展	クラブ(3年 見学)	特4時程 安全指導 研究授業(1-1) PTA運営委員会		学校公開 薬物乱用防止(6年) 交通安全教室(3年)	書き初め展終	連合書き初め展
26	27	28	29	30	31	
連合書き初め展	クラブ	特4時程 (水曜時間割) 研究授業(3-1)	6時間授業 (火曜時間割)			

月曜日・全校朝会 水曜日・児童集会、音楽朝会、体育朝会
日にちの は相談室開室日 (…相談員 …スクールカウンセラー)

書き初め展

国語部

大泉南小学校では、日本古来の文字文化を理解すると共に、文字に対する興味関心を高めるために、書き初め展を行っています。

1,2年生は硬筆、3,4,5,6年生は毛筆で書き初めに臨みます。席書会に向け、各学年練習に励んできました。子供たちが心をこめて書き上げた作品をぜひご覧ください。

・日 時
平成26年1月17日(金)～1月24日(金)の9時～16時
23日(木)は学校公開日です。

・展示場所
校内各教室前の廊下

連合図工展

図工部

練馬区立美術館で区内の小学生の作品が展示されます。

心のこもった作品が訪れる人たちにたくさんの驚きと発見、感動を与えてくれることと思います。下記の日程で行っておりますので、是非お出かけください。

・練馬区立美術館 中村橋より徒歩5分
・1月18日(土)～23日(木) 10:00～18:00

20日(月) 休館日
23日(木) 10:00～12:00

1月の生活目標 元気よく運動しよう

図工部

練馬区立美術館で区内の小学生の連合図工展が開催され、子供たちの作品が展示されています。

心のこもった作品が訪れる人たちにたくさんの驚きと発見、感動を与えてくれることと思います。

下記の日程で行っておりますので、是非おでかけください。

練馬区立美術館

西武池袋線 中村橋北口より徒歩5分

1月19日(土)～24日(木) 10:00～18:00

21日(月)は休館日です

24日(木) 10:00～12:00